

Visitez plus que Paris – visitez le Sud-Est de la France

Il est naturel de visiter Paris lorsque l'on [loue une voiture France](#). Cependant, lorsque vous aurez fait le tour de la capitale, n'hésitez pas à prendre la route pour descendre dans le sud-est, une des plus belles régions de France. Prenez votre temps, car les paysages que vous traverserez font également partie du voyage. Arrêtez-vous souvent pour goûter aux fromages et aux vins régionaux, qui sont aussi nombreux que savoureux.

Une de vos premières étapes est naturellement Dijon. C'est le cœur de la Bourgogne. Les ducs de Bourgogne étaient riches et puissants, mais aussi des esthètes, qui firent beaucoup pour les arts. Le palais des ducs de Bourgogne est superbe, très moderne pour l'époque grâce aux vues visionnaires des ducs. Allez voir la Porte Guillaume en plein centre-ville.

Votre prochaine grande étape en route vers le sud devrait être Lyon. Lyon est la plus grande ville de la région Rhône-Alpes. La région doit son nom aux deux forces de la nature qui la caractérise le Rhône et les Alpes. La Saône rejoint le Rhône à Lyon. Faites une pause en ville et goûtez aux saucisses de Lyon et au Beaujolais. Terminez votre repas avec un morceau de Bleu de Bresse, le fromage le plus connu de la région.

Reprenez le volant de votre [location voiture](#) tranquillement pour rallier la Cité des Papes, Avignon. Le Palais des Papes est un monument imposant et grandiose qui domine la ville. Il est dorénavant sur la liste des sites préservés par l'UNESCO. Le Palais est ouvert au public et compte plus de 15000 mètres carrés de surface au sol. C'est le plus grand palais gothique d'Europe.

Dirigez-vous maintenant vers Marseille, sur la côte Méditerranée. C'est l'une des routes scéniques les plus belles de France. Si vous aimez le kayak, le canoë, la varappe ou la randonnée, alors faites un détour par les Gorges de l'Ardèche et les Gorges du Tarn. Comme leur nom le suggère, ce sont de longues gorges sinueuses creusées par les rivières.

Marseille est le plus ancien port de France. C'est aujourd'hui la deuxième plus grande ville de France et le plus grand port du pays. L'importance de la ville est notoire au niveau de l'Union Européenne, qui l'a sélectionnée comme Capitale Européenne de la Culture pour l'année 2013. Marseille a tout. Depuis un Opéra sophistiqué jusqu'à un marché aux puces des plus renommés. Les cafés et restaurants proches de la plage raviront vos papilles gastronomiques. Vous l'aurez compris, il n'y a pas que Paris en France.

About the Author

Reprenez le volant de votre [location voiture](#) tranquillement pour rallier la Cité des Papes, Avignon. Le Palais des Papes est un monument imposant et grandiose qui domine la ville. Il est dorénavant sur la liste des sites préservés par l'UNESCO. Le Palais est ouvert au public et compte plus de 15000 mètres carrés de surface au sol. C'est le plus grand palais gothique d'Europe.

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)